

先週、3月19日金曜日に卒業式がありました。今年度の卒業式もコロナウイルス感染症拡大防止により、いつもの年とは違う形で行われたため、いつもなら参加する5年生が参加できませんでした。6年生はしっかり練習をしてきた成果を発揮し、保護者や先生たちの前で将来の夢や中学生になったらがんばることなどを堂々と発表してくれました。様々な所作、(所作というのは、卒業式などの式典で行う形式的な立ち振る舞いのことです。その所作)が整っていてとても立派でした。進学するそれぞれの中学校でいろいろなことにチャレンジしてもらいたいですね。応援しています。

5年生は予行を見て、いろいろと感じ取ってくれたと思います。卒業式はこのようなものだというイメージができたと思います。1年後には自分たちの番になるので、卒業した6年生からのバトンをしっかりと受け継いでもらいたいです。今日から6年生がいないので、最高学年になります。最高学年として、北巽小学校のことをよろしくお願いします。

4月になってからのことですが、入学式についても同じように、いつもの年なら参加をする2年生の参加がありません。今、1年生は新しく入ってくる1年生のためにきれいな飾り付けをつくってくれて

います。4月からはお姉ちゃん、お兄ちゃんとして、自分たちがして
きてもらったように1年生に優しくしてあげてくださいね。その気
持ちを込めて、作品をがんばって作ってください。

今週の目標は「友だちのよいところをみつけよう」です。今のこの
クラスでの活動も今日を含めてあと、3日になりました。残り少なく
なってきましたが、せっかく同じクラスになった友だちのいいとこ
ろをひとつでも多く見つけて、最後終わるようしましょう。